
 
Die sv. Ausschussvorsitzende, Abg. Becker, stellte fest, dass keine Einwände erhoben wurden. 
Die Niederschrift gilt damit als anerkannt. 
 


